



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Antisipasi Gangguan Kamtibmas Akhir Pekan, Polres Tasikmalaya Kota Gelar KRYD

**Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FR.N.CO.ID**

Dec 9, 2024 - 14:21



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama akhir pekan, Polres Tasikmalaya Kota menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas, seperti kerumunan, tawuran, balap liar, dan tindak kriminal lainnya yang sering terjadi pada malam minggu dan hari libur.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono menjelaskan bahwa KRYD ini melibatkan seluruh jajaran kepolisian, baik dari Satuan Samapta, Reskrim, dan Sabhara, yang akan disebar di titik-titik rawan keramaian dan jalur-jalur utama di Kota Tasikmalaya.

“Kami meningkatkan patroli dan pengamanan di beberapa lokasi yang sering menjadi pusat keramaian, seperti pusat perbelanjaan, kafe, dan tempat hiburan. Selain itu, kami juga fokus di jalur-jalur yang sering digunakan untuk kegiatan balap liar dan tindak kejahatan lainnya,” ujar AKBP Joko

KRYD yang digelar pada malam hari ini bertujuan untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat yang beraktivitas di luar rumah. Selain patroli, pihak kepolisian juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang melintas di jalur rawan, serta menindak tegas jika ditemukan adanya pelanggaran yang membahayakan keselamatan masyarakat.

Polres Tasikmalaya Kota juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga kedisiplinan dan mematuhi peraturan lalu lintas serta tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

“Kami ingin mengingatkan warga agar tidak terlibat dalam keributan atau kegiatan ilegal seperti balap liar, yang dapat membahayakan diri sendiri dan orang lain. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” tambah Kapolres

Kegiatan KRYD ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat Kota Tasikmalaya selama akhir pekan, serta memperkuat kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat.